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(I lavori iniziano alle ore 14.33 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi dell'articolo 

100 del Regolamento interno del Consiglio regionale) 

 
 

OMISSIS 
 
 

***** 
 

Interrogazione a risposta immediata n. 2193 presentata da Conticelli, inerente a “Sospensione del 

servizio radiologico presso gli ambulatori di via Pacchiotti e corso Toscana a Torino” 

 
 
PRESIDENTE 
 
Procediamo con l’esame dell’interrogazione a risposta immediata n. 2193. 
La parola alla Consigliera Conticelli per l’illustrazione. 
 
 
CONTICELLI Nadia 

 
Grazie, Presidente. 
Abbiamo appreso (più che altro l’ha appreso l’utenza) sia da mezzo stampa sia da avvisi affissi in 

loco, che, rispetto alle apparecchiature per le radiografie, nei due laboratori in oggetto, in seguito a un 
controllo per un intervento di manutenzione, le macchine sono state individuate come obsolete e, quindi, il 
servizio è stato temporaneamente sospeso. 

L’attività viene svolta in altre strutture, ma, soprattutto, gli utenti sono stati invitati a rivolgersi anche 
in strutture accreditate. Questo secondo notizie stampa, ragion per cui vorremmo sentire l’Assessore. La 
questione è che questi due poliambulatori, in particolare quello di Corso Toscana, probabilmente dovranno 
poi essere sostituiti dal poliambulatorio della struttura dell’ex Marco Antonetto che è in fase di appalto, ma 
che ha avuto qualche problema a iniziare.  

Poiché sono lontani dalle altre strutture ospedaliere, la richiesta del territorio, come sa bene l’ASL 
territoriale, era stata quella di non chiudere i servizi in questi ambulatori, prima che fosse attivo quello 
nuovo. In particolare, Corso Toscana, seppure la struttura abbia qualche problema, prende un’utenza di una 
zona piuttosto fragile dal punto di vista sociale e segnata, in particolare, da un’utenza anziana.  

Vorremmo sapere, rispetto a questi due ambulatori, in particolare quello di corso Toscana, se saranno 
qui mantenuti e ripristinati i servizi perché, ogni tanto, come l’Assessore sa, vengono affissi anche dei 
cartelli che spargono un po’ il panico tra gli utenti, quindi sarebbe utile capire, una volta per tutte.  

Sappiamo che questo poliambulatorio sarà chiuso quando sarà attiva la nostra nuova struttura, ma 
come ci arriviamo all’inaugurazione della nuova struttura? 

 
 
PRESIDENTE 

 
La parola all’Assessore Saitta per la risposta. 
 
 
SAITTA Antonio, Assessore alla sanità 

 
Quest’interrogazione permette sicuramente di fornire qualche elemento informativo, sicuramente 

maggiore rispetto a quello che è stato riportato dagli organi di stampa. 
La sospensione dell’attività radiologica presso le sedi di Corso Toscana e Via Pacchiotti si è resa 

necessaria per motivi di radioprotezione legati all’obsolescenza delle apparecchiature. Le prenotazioni per 
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esami radiologici possono essere effettuati in qualsiasi sede dell’ASL Città di Torino, presso le farmacie del 
territorio e attraverso il call center. 

Nelle sedi Oftalmico e ospedale San Giovanni Bosco vengono effettuati esami di radiologia 
tradizionale in accesso diretto, in tutti i giorni feriali, dal lunedì al venerdì e con i seguenti orari. 
L’Oftalmico: 11.30-14.30 per tutti gli esami di radiologia tradizionale. Ospedale San Giovanni Bosco: 8.00-
10.00 per radiografia del torace. 

Il Direttore mi riferisce che, di fatto, non si è verificato alcune disservizio. A ogni modo, il tempo 
intercorrente tra la prenotazione e l’esecuzione dell’esame nelle sedi in cui non è attivo l’accesso diretto è 
mediamente di pochi giorni o, comunque, non oltre la settimana.  

È in corso una riorganizzazione che prevede una estensione degli orari di accesso diretto presso 
l’Oftalmico e Amedeo di Savoia, nonché l’attivazione di una radiologia toracica presso la sede di Lungo 
Dora Savona ove è ubicato il servizio di pneumologia e prevenzione tubercolare. Presso la sede di Via 
Pacchiotti continua a essere attivo il servizio di diagnostica per immagini con esecuzione di esami ecografici, 
di cui è previsto un ampliamento.  

Alla luce di queste informazioni è in corso, come mi informa il Direttore, un’attenta valutazione del 
fabbisogno e dell’esigenza dei cittadini per una riattivazione e riorganizzazione delle sedi territoriali in 
funzione della domanda. 

 
 

***** 
 

OMISSIS 
 
 

(Alle ore 15.55 la Presidente dichiara esaurita la trattazione  

delle interrogazioni a risposta immediata) 

 

 

(La seduta ha inizio alle ore 15.57) 

 


